



# 鈴鹿地区交通安全だより

～2022.No. 11～

※ 三重県交通安全協会ホームページから過去発行のものが閲覧できます。

令和 4年 6 月 20 日  
鈴鹿地区交通安全協会  
電話・FAX 059-388-1241  
suzukaanky@jeans.ocn.ne.jp

## 1 交通死亡事故の発生と緊急広報啓発活動の実施について

～ 横断歩道歩行中の男性が、乗用車にはねられ死亡。本年の死者数が5人に！～

6月14日(火)午後8時30分頃、国府町の市道交差点で、横断歩道を歩いていた男性(62歳)が、左から来た女性(46歳)が運転する乗用車にはねられ、収容先の病院で死亡しました。

事故原因等は、現在、警察で捜査中ですが、乗用車が交差点を右折した際に、横断中の男性をはねたということです。

※ 6月時点で、昨年中の死者数4人を超え、この状況は、まさに「緊急事態」と言えます。

この事故を受け、鈴鹿市、警察本部、鈴鹿警察署と合同で、庄野・鈴峰支部員が6月17日(金)午後3時から庄野羽山「イオンモール鈴鹿(ベルシティ)」様において、

「横断歩道は歩行者優先」、「歩行者の安全通行のポイント」などについて注意を促す緊急の広報啓発活動を行いました。

<写真は、「イオンモール鈴鹿(ベルシティ)」における緊急の広報啓発活動の状況>



～マスク・手袋着用の上、広報・注意喚起を行いました～

## 2 「夏の交通安全県民運動」(7月11(月)～7月20日(水)までの10日間)の実施

(1) 運動の概要～県民運動スローガン:やさしさが安全つなぐ三重の道「歩行者のハンドサインは赤信号」

重点項目・スローガン等～詳細は、チラシ等で確認願います。県安協ホームページから閲覧できます。

(2) 重点と広報ポイント

・高齢者と子どもの交通事故防止～「かけがえのない命」を守る～

事故死者の半数以上を占める高齢者、次代を担う子どもたちを社会全体で守りましょう！

・横断歩道における歩行者優先の徹底～「マナー」ではなく「ルール」です～

ドライバーは歩行者優先の徹底を、歩行者は横断歩道を利用しましょう！

・シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底～すべての座席で正しく着用～

あなたや大切な人の命を交通事故から守りましょう！

・飲酒運転の根絶～飲酒運転は絶対にしない！させない！許さない！～

未だに飲酒運転による事故が発生、社会全体で根絶しましょう！



### 【その他】

夏は、暑さにより注意力が散漫となる時期です。運転中は、運転に集中し、常に危険を予測するとともに、高齢者、子ども等交通弱者に対する思いやりのある運転で交通事故防止に努めましょう。



(一財)三重県交通安全協会：http://www.mie-anky.com

三重県警察：http://www.police.pref.mie.jp

